



Quartierverein
Hochwacht
6004 LUZERN

Hof - Wey
Löwendenkmal
Zürichstrasse
Fluhmatt
Bergstrasse
Allenwinden
Bramberghöhe
Friedberg
Fluhgrund
Fluhhöhe

POST Hochwacht

BULLETIN DES QUARTIERVEREINS HOCHWACHT

Das Vereinsjahr im Rückblick Jahresbericht des Präsidenten B. Tschuppert

Veranstaltungen

Atelierbesichtigungen an der Steinenstrasse
Am Nachmittag des 6. Juni haben sich Vereinsmitglieder für die künstlerische Tätigkeit von Herrn Hans Buholzer, Hozbildhauer, und Herrn Roland Rinert, Glasbläser, interessiert.

Anschliessend offerierte der Quartierverein eine gemütliche Kaffeerunde mit Dessert im Restaurant Widder. Die von unserer Vizepräsidentin geschossenen Fotos waren einige Zeit im Hochwacht-Kasten im Löwen-Center ausgestellt.

Kinderfest Steinenstrasse
Vor den Sommerferien vergnügten sich Kinder an einem fröhlichen Fest im «Steinestross-Gärtli». Die Mütter - zusammen mit dem Quartierverein - konnten den kleinen Besuchern viel Freude bereiten.

Bundesfeier 1990
Die Besucher der 1. Augustfeier werden diesen Abend sicher in schöner Erinnerung

haben. Der neue Standort auf der Schirmertorstrasse vor dem «Speutzer-Brunnen» eignet sich vorzüglich für dieses Fest. Bei einem fröhlichen Unterhaltungsprogramm haben an die 400 Personen die gelungene Feier im Quartier miterlebt. Später freuten sich noch manche, als sie sich auf den Fotos, die im Hochwacht-Kasten ausgestellt waren, wiedererkannten.

Adventskonzert
Erstmals versuchten wir, das Konzert als Sonntags-Matinée im Kulturpanorama am Löwenplatz durchzuführen. An den genussvoll vorgetragenen Darbietungen des Akkordeonquintetts Luzern und des Klarinettenquartetts der Städtischen Musikschule konnten sich über achtzig Besucherinnen und Besucher erfreuen. Anschliessend an das Konzert waren wir zu einem Apéro beisammen. Unser Aufwand hat sich gelohnt: In der vorweihnachtlichen Zeit hat das Konzert Freude und Besinnung verbreitet.

«Hochwacht Post»

Unser Redaktor Hannes Küttel hat 1990 drei interessante Nummern unseres Bulltins herausgegeben. Im März orientierte er uns über die Sprachauskunft des Deutschschweizerischen Sprachvereins an der Alpenstrasse und über einen Bildrestaurator im Quartier. In der Ausgabe vom Juni standen Beiträge im Umkreis von Ökologie und Umweltbewusstsein. Die November-Ausgabe - erstmals auf Umweltpapier gedruckt - beinhaltete das Thema «Fremde im Quartier». Die Geschäftsleute bitte ich noch vermehrt in unserer «Hochwacht Post» zu inserieren. Wir sind auf ihre finanzielle Unterstützung angewiesen. Die LeserInnen bitte ich, bei ihren Einkäufen jene Quartier-Geschäfte zu berücksichtigen, welche inserieren.

SOS QV Hochwacht - Pfarrei St. Leodegar - Sprengel Matthäus

Viele Menschen, die in Not gerieten, haben den SOS-Dienst in Anspruch genommen. Herzlichen Dank gilt den freundlichen, tüchtigen Frauen, die vorzügliche Arbeit leisten; ganz besonders Frau Waldburger. Sie erfüllen eine geschätzte, nicht mehr wegzudenkende Aufgabe in unserem Quartier.

FREITAG, 12. APRIL 1991

GENERALVERSAMMLUNG

QUARTIERVEREIN HOCHWACHT

Herr Stadtrat **P. Baumann** ist unser Gast.
Herr. **P. Largiadèr** spricht über verkehrsberuhigende Massnahmen in unserem Quartier.

Alle Vereinsmitglieder erhalten eine schriftliche Einladung